

## Moutiers

### Le Rotary Club a offert des jeux à l'école Sainte-Thérèse



L'équipe enseignante, ravie de cette collaboration avec le Rotary Club qui leur a permis de se doter de nouveaux jeux pédagogiques spécifiques. | PHOTO: OUEST-FRANCE

Le Rotary Club de La Guerche a choisi, pour l'année 2019-2020, d'aider financièrement les écoles du pays guerchais pour l'achat de matériels pédagogiques. Après les deux écoles maternelles de La Guerche, l'école Sainte-Thérèse a, à son tour, bénéficié de l'action du Rotary Club. Ce dernier a ainsi financé un lot de jeux édu-

catifs, spécifiquement adaptés aux élèves en difficulté ou précoces. La remise officielle en présence des enfants n'ayant pas pu se faire en raison des mesures sanitaires interdisant l'accès aux écoles des personnes extérieures, les jeux ont été simplement livrés à l'école, vendredi dernier.

OF:02/07/20

## Moutiers

### Les CM2 de Sainte-Thérèse officiellement diplômés



Tradition respectée à l'école Sainte-Thérèse : les onze élèves de CM2 (un absent sur la photo) ont reçu leur diplôme de fin d'études primaires, vendredi dernier. En plus du livre des Fables de La Fontaine, offert par le ministère de l'Éducation nationale, les élèves ont reçu de petits cadeaux de la part de leurs maîtresses.

| PHOTO: OUEST-FRANCE

OF:03/07/20